
すでにお知らせしているように、今年も 11月 6日(日)に民商まつり(第 5回)を事務所となり

のことぶき公園でおこなうことにしました。

9 月 22 日、民商まつり第 2 回実行委員会を開催して、今年のまつりを成功させるため必要な

事項を協議しました。

今年の実行委員会は実行委員長に小松副会長、副実行委員長に長谷川副会長と成瀬婦人部副

部長を選任。それぞれの委員が企画・不要品市・宣伝の各部に分かれてまつりの詳細

については検討していくことになりました。

今年のまつりの目的と獲得目標

〈目的〉◎会員間の親睦を深める ◎地域との交流を図る

◎春日井民商を広く市民に知らせる

〈獲得目標〉出店、要員、お客さんなど全会員の参加をめざし、過半数

の会員が参加・協力するまつりにする

支部での相談もすすむ
各支部での相談もすすみ、西支部がたませんと焼きトウモロコシ、南支部が焼きそば、北支部が焼き鳥・飲

み物などの企画が決まってきています。

まつり成功のカギは皆さんの協力です
獲得目標にもあるように民商まつり成功のカギは、会員皆さんの協力です。いまから日程を調整して 11月 6

日は家族そろって民商まつりにご参加ください。また、

前日の荷物搬入や会場設営、当日の「売り子」、後片付けなど可能な時間で結構です。要員にご協力く

ださい。また「まつり」の目玉のひとつである不要品市への不要品の提供にもご協力お願いします。みんな

の力でまつりを成功させましょう！

全商連創立 60年をめざして挑戦してきた「商工新聞 120部の拡大」は皆さんの協力で 9月 26日に目標を超

過達成しました。11 月 27 日の記念行事に向け、より大きな春日井民商をめざしていっそうのご協力をお願い

いたします。(詳細は裏面の拡大推進ニュースをご覧ください)

24日、婦人部は、消費税廃止春日井連絡会の消費税宣伝に参加しました。6
名の部員が集まり、元気に宣伝・署名活動を行いました。約 1 時間の行動で

したが、72筆の署名が集まりました。

近所に住んでいる北支部の山口さんは、買い物に来た知り合いに「署名してね！」と元気に話しかけ、同じ

く北支部の木下さんは、公園に来ていた近所の人たちに署名をお願いしました。元気に声をかける様子は、婦

人部らしい宣伝でした。

25 日（日）、「榮太郎」で第 30 回総会が開かれました。総会では、次期役員の選出と今期の活動総括、次期

活動方針などの確認がされました。今総会では、7 年間婦人部長を務めた成瀬さんが退任され、新しく北支部

の山口初美さんが部長に選出されました。成瀬さんには、花束が贈呈され、「長年、お疲れ様！」とあたたか

い声がかかり、新部長の山口さんへは、「頑張って、民商婦人部を盛り上げていこうね」との声がかかりまし

た。総会後は、食事をとりながらの楽しい時間を持ちました。
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昨年の民商まつりの様子


